



Regierungsratsbeschluss vom 24. Mai 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Pro Kasernenareal; Arealfest und Eröffnung
kHaus

P220662

BER JSD vom 12.05.2022

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Pro Kasernenareal für das Arealfest und die Eröffnung des kHaus vom 23. bis 25. September 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 120'000, unter Voraussetzung, dass neben den Angeboten mit Open House-Charakter auch mindestens eine im öffentlichen Raum sichtbare Kulturproduktion realisiert wird.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein Pro Kasernenareal für das Arealfest und die Eröffnung des kHaus, die vom 23. bis 25. September stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 120'000 Franken bewilligt. Die Bevölkerung erhält so gleich zur Eröffnung des sanierten Hauptbaus der Kaserne die Möglichkeit, die neuen und die bekannten Akteurinnen und Akteure des Areals und ihre vielfältigen sozialen und kreativwirtschaftlichen Angebote zu erleben.

